
   

 

 

 

   Mi nombre es Joaquín becerril Ángeles médico veterinario zootecnista 

graduado en 1975 de la Universidad Nacional Autónoma de México unidad 

1 posgrado universidad Estatal de Iowa 1979 1982 profesor titular 

definitivos de la Universidad Nacional Autónoma de México y desde 1988 

radico en La Piedad Michoacán desarrollando actividades relacionadas con la porcicultura he 

trabajado entonces en La Academia  

 

la práctica profesional en granjas plantas de alimento centros de mejoramiento y transferencia 

genética otra vez, pero particularmente lo que más me enorgullece es ser parte de este gremio 

Veterinario y de esta extraordinaria socia querida, anda, ya tengo algunas preguntas aquí En hecho 

En qué año comenzó como socio? El trabajo de licenciatura de la tesis de licenciatura se presenta 

en 1977 asesorado este trago por él.  

 

José Manuel barrueco Villalobos que fue presidente también de nuestra querida sesión uno de mis 

mentores y otra pregunta año de la presidencia de la presidencia 2002-2003 me correspondió 

organizar los congresos con sede en Puerto Vallarta 2002 2003 en Guadalajara Jalisco porque ser 

médico veterinario por la necesidad de cuidar los animales de la familia saber cómo mantenerlo 

sano. contribuye a la producción de alimentos  

 

Qué es una de las partes más importantes de nuestro gremio participar en la aportación de 

alimentos, sanos e inocuos. El mayor éxito como médico veterinario tenista pues haber sido parte 

de la cadena productiva en lo que corresponde a nosotros como médicos veterinarios formado 

individuos. calidad humana  

 

¿Qué sigue? Que practica más goles como la responsabilidad. la Excelencia la integridad y el respeto 

son las experiencias al estudiar la carrera de Medicina veterinaria Y zootecnia definitivamente mis 

inicios comparte del equipo académico de la Universidad Nacional en la Facultad de veterinaria de 

la Universidad Nacional los aprendí a ser responsable aprenderá a capacitarme a desarrollar 

habilidades que me permitirán trabajar tanto en la academia como como las granjas Tuve también 

la oportunidad como estudiante de pertenecer de ser parte de un internado estar becado por la 

Universidad Nacional El Internado felicidad Gutiérrez ubicado en Zapotitlán que corresponde hoy a 

la delegación, pero le llaman clavo Y de ahí nos trasladamos a la a la sede a nuestra querida Ciudad 

Universitaria a estudiar ahí viví becado. Contenido un promedio que me permitiera esta beca 

aprendí mucho relacionado a la porcicultura con maestros como el doctor Ramírez, también ex 



presidente. Y también, pues eso me permitió conocer más el manejo el cuidado de los cerdos 

atendiendo partos de manejando cerdos y bendito después de concluir la carrera de irme a al 

posgrado Estados Unidos regresé y el doctor berruecos en el año 1985.  

 

hacer el director técnico de esa granja experimental porcina Zapotitlán ahí estuve 3 años de 1988 al 

tomar lo que corresponde el año sabático después de 6 años de trabajo ininterrumpido me fui a 

radicar a La Piedad Michoacán ahí trabajado esa parte del Grupo Delta hemos contribuido en 

actividades que van desde la planta alimento las granjas porcícolas la planta verificadora porcinos 

histamina tiene oportunidades de seguir formando contribuyendo al desarrollo de jóvenes 

veterinarios Busco lo mismo que nos enseñaron los que nos antecedieron en la deja un legado de 

individuos responsables que mantengan esa integridad que buscan la Excelencia que me ha 

marcado al pertenecer al Amvec. El mercado será individuos como los que han mencione los 

doctores berruecos, los doctores Ramírez, otros que ella no están otros que no vinieron este evento 

con el doctor Maqueda y pues puedo mencionar a más, pero cada uno de los que vi como ejemplo 

que luego me tocó ser.  

 

Participar en los eventos que hay es organizado, pues eso fue lo que me llama a marcado mi vida al 

ser un miembro un integrante más de este planeta querido a la mejor experiencia de ser presidente 

de Amvec, Puedes responder a un compromiso que me que me metieron el dicho de esa manera 

los colegas Mario Gómez Medina paz descanse Gerardo Iglesias en paz descanse que me dijeron. 

Pues hemos visto que tú pudieras ser quien siga. Después de nosotros come el reto.  

 

Pues también marcó mi vida Buscar cumplir con ese compromiso organizar sus congresos que 

llamen se mencionaron de Puerto Vallarta Guadalajara 2003 y mantener vivo un gremio. A tomar 

las riendas esa experiencia. presidente de hambre, pues no solamente lo dicho no es para auto al 

lago no es para beneficiarse no es para  

 

Hacer crecer el ego que por naturaleza tenemos no fue para demostrar que tenemos esa 

responsivas de servir a todos los que conforman este Graciela la experiencia al ser presidente de la 

mejor experiencia haber respondido a ver organizados congresos sarpullidos.  

 

En el desarrollo de un plan estratégico de red con la asesoría de un de un cono todo un experto 

como el doctor Marvin Motors del tecnológico de Monterrey de León establecer por primera vez 

ese plan estratégico haber continuado y propuesto un nuevo estatuto con todos los artículos. Para 

que rigen nuestra asociación y también muy importante haber dejado el compromiso de que cada 

ministración de cada mesa directiva entregáramos las cuentas claras. Entregamos por primera vez. 

estados financieros auditados por un experto por un contador público certificado entregamos una 

serie de activos  



 

Pues esa es la mayor satisfacción haber sabido haber correspondido ese compromiso de dos colegas 

que ella nos dejaron Mario Gómez Gerardo Iglesias y también el ejemplo de todos los demás que 

estuvieron antes que no hay mayor satisfacción que el deber cumplido Cuál ha sido mi experiencia 

que me marcado como socio, pues ella lo exprese en ciertos momentos experiencia de ser parte de 

esta sucesión es de aprender convivir con gente de valor con gente que uno admira Y sigues mirando 

con colegas jóvenes por la industria, que tanto nos apoya con las autoridades gubernamentales y 

con la sociedad.  

 

Siga siendo ejemplo de un gremio responsable e integró que busca la Excelencia y te respeta todo a 

quién le otorgamos el jabalí dorado código en plural posar dos colegas al doctor Ernesto Calderón 

en paz, descanse y el doctor Serafín Solorio quién Bendito Dios radica en La Piedad dos de sus hijos 

de un hijo de cada uno de ellos. Miembros están atienden estos eventos hace rato vi a Ernesto 

Calderón y pues se fue satisfactorio otorgarles porque solo se cargan gente de campo gente que 

hacen la trinchera en la región del centro occidente en La Piedad particularmente es fue más que 

satisfactorio cuáles fueron algunas de las iniciativas como presidente y establecer el primer plan 

estratégico de la Mejora y nos decía el doctor Mármol y también el notario que nos asesoró el 

abogado Alfredo Ontiveros que una asociación o un organismo una empresa sin ningún plan 

estratégico es una nave sin rumbo en una tormenta ese plan estratégico se estableció. Libro voy a 

la doctora María Elena Trujillo muy puntualmente también participó ante antes que ella el doctor 

Héctor Aquiles con todo el equipo para desarrollar y terminar esos esos artículos y doctor en 

particular los reglamentos que correspondan a cada una de las comisiones o conceptos y también 

otra iniciativa Pues en cuanto los estados financieros entregar cuentas claras. toda la vida lo que nos 

demostró nuestros padres son responsables de internet, dejamos las cuentas claras con eso, 

auditorías y otra iniciativa Pues en cierta manera también.  

 

Puede contribuir con los con una serie de acciones para que establecimos un método de electrónico 

se hace 2021 9 años de Emily selectronics para la para las inscripciones fuera de los primeros 

anteriormente a todos ya con libretita y cuadernito y estoy ya fueron programas ya desarrollados 

por el ingeniero Jaime sordo de las aportaciones de las aportaciones que tuvimos estados 

financieros las cuentas claras el plan estratégico. Y el estatuto y sus artículos que se hicieron 

propuestas para que se desarrollan y que concluyeron los doctores quiles y la doctora la doctora 

María Trujillo mensaje para instaurar lo que ya se expresó.  

 

Ser parte sentimos orgullosos de pertenecer a un gremio ejemplo de México creciendo tanto en 

calidad de los eventos como las responsabilidades es ese es un mensaje para los jóvenes que vean 

aquí como como un entorno de aprendizaje en un entorno donde además se constata que hay gente 

responsable frente integral todo eso aprendan sean responsables Déjense guiar. Cada uno de los 

que ya tenemos años, aquí podemos aportar de nuestra inteligencia cristalizada a ustedes jóvenes 

que tiene la plenitud de lo que llaman inteligencia es inteligencia. Fluida que se hereda que se tiene 

en plenitud en los primeros 20 30 años y en eso es que ya tenemos. Vamos a los 70 años, pues 



dejarles experiencias nadie nace aprendiendo. el vivir el aprender el amar y el dejar un legado 

funciones de cada 10 sumas  

 

De vivir felizmente en la función familiar en la gestión gremial, he aprendido mucho en todos los 

aspectos de Desarrollo personal profesional y gremial llamado la profesión sigo amando y buscando 

un abrazo con todo, cariño, hasta luego. 

                                

 

 


